



Schweizerischer Anwaltsverband

Mit grosser Bestürzung müssen wir mitteilen, dass unser geschätzter Kollege und Freund

Ulrich Hirt

Fürsprecher

Alt-Präsident des Schweizerischen Anwaltsverbandes (1995 – 1997) verstorben ist.

Mit Ulrich Hirt verlieren wir eine grosse Persönlichkeit und einen feinen Menschen. Unser ganzes Mitgefühl gilt in diesen schweren Stunden der trauernden Familie.

Schweizerischer Anwaltsverband
Vorstand und Generalsekretariat

Die Abschiedsfeier findet am Dienstag, 30. Januar 2024 um 14.00 Uhr in der Petruskirche in 3006 Bern statt.